



### **PONTLEVOY : UNE NOUVELLE AGENCE ROUTIÈRE**

**Nicolas Perruchot, Président du Conseil départemental, s'est rendu à Pontlevoy pour visiter et inaugurer la nouvelle agence routière. Elle offre aux agents départementaux un cadre optimal pour leur travail au services des routes départementales.**

Afin d'améliorer le service rendu aux usagers et les conditions de travail des agents des routes loir-et-chériennes, **le Conseil départemental a décidé de construire une nouvelle agence routière à Pontlevoy.** Cette agence remplace celle de la commune voisine de Montrichard.

Sur un terrain acquis en 2010, 925 m<sup>2</sup> de locaux neufs ont été construits. Ils sont principalement composés de bureaux et locaux de vie, d'ateliers et de remises pour les véhicules.

15 agents du Département y travaillent quotidiennement. Ils gèrent 303 km de routes départementales et 90 ouvrages d'art sur 31 communes.

**Ces travaux ont été entièrement financés par le Conseil départemental pour un montant de 1,4 million d'euros.**

Le chantier a duré un an et s'est terminé fin juin 2018. À cette occasion, 900 heures de travail ont été réalisées dans le cadre des clauses d'insertion sociale.

Un lien a également été établi avec la réserve naturelle géologique voisine par l'implantation d'un gomphothérium, animal préhistorique dont l'existence a été retrouvée à Pontlevoy.

*Au total, 9 agences départementales sont réparties sur les 3 divisions routes situées au nord, au centre et au sud du Loir-et-Cher.*